

seulement sont catholiques. Des 103 députés irlandais 85 sont en faveur du *Home Rule* et sont élus dans des comtés en grande majorité catholiques.

— Nous avons appris avec un vif plaisir l'élection, comme membres de la Commission des écoles séparées de la ville d'Ottawa, de MM. Freeland et Cain, deux nobles Irlandais qui appuient les Canadiens-français dans leurs légitimes revendications.

— Cette importante question scolaire de l'Ontario a été exposée avec beaucoup de clarté et de force dans un travail lu à Québec l'hiver dernier par M. A.-T. Charron, président de l'*Association d'Éducation*. Le *Bulletin du Parler français* l'a publié dans ses livraisons de mars et d'avril.

— M. l'abbé Paul de Munter, ancien vicaire à la cathédrale, est entré à la Trappe de Saint-Norbert. Il a revêtu l'habit monastique le 29 avril et reçu le nom de Frère Albérie.

— Nous rappelons aux maisons d'éducation et aux commissions scolaires qu'elles peuvent obtenir *La Vie de Mgr Taché*, par Dom Benoit, à de très faciles conditions. C'est un ouvrage à distribuer en prix. S'adresser à l'Archevêché.

— La question des *Boys-Scouts* vient d'être discutée encore une fois dans la presse canadienne. Les journaux à vrais principes catholiques sont unanimes à mettre la jeunesse en garde contre cette institution neutre ou du moins protestante, suspectée même d'être sous l'influence maçonnique. M. l'abbé Henri Bernard, prêtre du diocèse, a adressé à l'*Action Sociale* une importante lettre montrant à l'évidence la genèse protestante de cette institution en France et l'hostilité de l'épiscopat à son endroit. A New York et à Londres où l'on a cru devoir organiser le *scoutisme*, on a formé des groupes absolument distincts des groupes protestants et on les a entourés d'une vigilance toute spéciale.

— S. G. Mgr Charlebois, O. M. I., a établi dans sa ville épiscopale du Pas l'œuvre des bons journaux. Un prêtre a visité les familles catholiques pour savoir quels sont les journaux reçus dans chacune d'elles, y faire disparaître les journaux non catholiques et mêmes les catholiques peu recommandables et y introduire les véritables bons journaux. C'est certes là une œuvre dont la nécessité s'impose de plus en plus.

R. I. P.

— M. l'abbé J.-E. Filatrault, S. S., ancien desservant de l'église Bonsecours, décédé à Montréal.

— M. l'abbé J.-A. Ethier, curé de Watervliet, N.-Y., décédé dans sa paroisse.